
ATA 31 

Aos vinte e seis dias do mês de novembro de dois mil e quatorze, às oito horas e trinta minutos, no 

Centro de Convivência da Terceira Idade, na Rua Monteiro Lobato, aconteceu à reunião 

extraordinária do Conselho Municipal do Idoso, sob a presidência da Roberta Rodrigues Costa, com 

auxílio da secretária executiva Josiane de Oliveira Valgas, sendo que estiveram presentes os 

seguintes representantes: Manoel Alves da Silva (Secretaria de Desenvolvimento Rural), Rosilene 

Costa Antônio (APAE), Elizabeth de Medeiros Gomes (Pastoral da Criança), Jeanne Bisewski 

(Secretaria de Educação), Robson Sampaio Lopes (Secretaria de Saúde), Ana Paula de Oliveira 

(Secretaria de Administração e Finanças), Antônia Rocha Fernandes (Pastoral da Criança), Juarez 

de Andrade (Associação de Moradores), Olinda Ferreira Medeiros (Associação da Terceira Idade). 

Ainda estiveram presentes: Mara Cristina Pereira, Marilene Mendes Vicente, Vanderleia Batista da 

Silva, Fábio Pereira Francisco. Inicialmente a presidente explicou sobre a discussão realizada em 

treze de novembro de dois mil e quatorze referente ao Reordenamento do Serviço de Convivência e 

Fortalecimento de Vínculos, tendo em vista que os (as) conselheiros (as) deliberaram por 

encaminhar toda a documentação referente à Associação Unidos da Terceira Idade para a 

Assessoria Jurídica da Prefeitura analisar, já que houve o consentimento em reunião anterior da 

funcionária Selma, responsável pela Secretaria de Administração. Todos concordaram, sendo que a 

presidente Roberta se comprometeu a entrar em contato com a presidente a senhora Odahir para 

posteriormente realizar o encaminhamento. Posteriormente foi explicado aos conselheiros que os 

Conselhos estão recebendo uma solicitação do Controle Interno da Prefeitura, sobre a prestação de 

contas de cada Conselho, sendo que até vinte e seis de janeiro de dois mil e quatorze deverão 

entregar a cópia da ata ao Controle Interno para que posteriormente os mesmos encaminhem seu 

parecer ao Tribunal de Contas de Santa Catarina, porém houve a explicação pela secretária 

executiva que a funcionária da contabilidade informou que poderá entregar até o dia quinze de 

fevereiro de dois mil e quinze. Foi debatido entre os conselheiros que o Conselho Municipal do 

Idoso, é órgão vinculado a Secretaria Municipal de Assistência Social, sendo que qualquer gasto 

referente ao mesmo, conforme preconiza a Lei Municipal do Idoso será do Fundo Municipal de 

Assistência Social. Os conselheiros não deliberam nenhum tipo de orçamento referente a este 

Conselho, bem como não possuem o Fundo Municipal da Pessoa Idosa. Portanto, ficou decidido 

pelos Conselheiros que já que o mesmo não possui Fundo próprio, este não deverá realizar nenhum 

tipo de prestação de contas ao Controle Interno da Prefeitura. A presidente convidou os 

conselheiros ao evento de natal no Parque Ambiental da Tractebel. Também foi informado que no 

dia cinco de dezembro de dois mil e quatorze, haverá uma confraternização entre os Conselhos, a 

partir das dezenove horas, na Associação da Terceira Idade. E por último, foi explicado sobre a 

Conferência Municipal do Idoso, que possivelmente acontecerá em março de dois mil e quinze. 

Nada mais a se tratar encerrou-se a reunião e eu Roberta Rodrigues Costa lavrei a presente ata que 

segue assinada pelos demais. 

 


